

SANTA MARTA DE TORMES

El servicio municipal de mediación de desahucios, pionero en la provincia

El Grupo Popular registra una moción para crear esta propuesta y confía en el apoyo de todos los grupos políticos para prestar atención específica a las familias en esta situación

ENE | SANTA MARTA

El equipo de Gobierno del Partido Popular de Santa Marta quiere poner en marcha el servicio municipal de mediación de desahucios que será pionero en la provincia dada la preocupación del Consistorio por esta realidad y su intención de que los habitantes del municipio "cuenten con posibilidades de atención y apoyo posibles para poder afrontar, con ciertas garantías, un proceso ciertamente complejo y complicado también desde el punto de vista jurídico", afirma la concejala de Bienestar Social, Andrea García, que ayer registró una moción en el Ayuntamiento para crear este servicio.

El objetivo es evitar el problema de los desahucios, que viene dado por la situación económica actual, "que está afectando especialmente a las personas con menos recursos, de manera que es uno de los problemas más difíciles de resolver y que puede poner a muchas familias en situaciones de absoluta urgencia, tanto económica como social".

Por ello, el Grupo Popular pretende consensuar y llegar a un acuerdo unánime con todos los grupos para la creación y puesta en marcha de este novedoso y pionero servicio, ya que será el primer Ayuntamiento en contar con una prestación de este tipo, por lo que pondrá al pleno la creación de un servicio de mediación hipotecaria en el que se pondrá a disposición del usuario toda la información necesaria para la preparación del caso, así como el examen de la documentación aportada por los usuarios para el estudio del problema. Además, se asesorará sobre las opciones que existen, en base a la normativa actual, con el fin de la protección de deudo-



La concejala de Bienestar Social de Santa Marta, Andrea García, presentó la moción en el registro municipal. | ENE

Los usuarios recibirán información y asesoramiento sobre la intercesión hipotecaria

res hipotecarios sin recursos, así como el planteamiento de otras alternativas de intento de solución. Asimismo, entre las consultas que también incluirá este servicio se valorará, en caso de que sea necesario, prestar atención psicológica y, en última instancia, mediar ante la entidad financiera para la resolución del conflicto.

Se trata de un servicio que reforzará la labor que desde hace un año realiza el grupo de trabajo con representación de los con-

cejales de los distintos grupos políticos municipales para analizar y estudiar la situación que atraviesan las familias que sufren esta situación en Santa Marta. Un acuerdo que se aprobó en pleno por unanimidad tras la adhesión al convenio estatal para la creación del Fondo Social de Viviendas (FSV) destinadas al alquiler a precios moderados para familias en situación de especial vulnerabilidad, al no disponer el Consistorio de una bolsa de viviendas en el municipio.

VILLARES



Martín, Pascua y Malmierca. | ENE

Talleres, deporte e informática centran la programación para los mayores

ENE

La concejala de Mayores de Villares ha presentado la programación de actividades del nuevo curso para el colectivo. El alcalde, José Martín, junto a los concejales del área, José Pascua, y de Participación Ciudadana, Antonio Malmierca, presentaron las propuestas de este año para los miembros de la Asociación de Mayores San Silvestre y usuarios del centro.

Entre la variada oferta de actividades, las más inmediatas son el viaje a Gandía que los mayores disfrutaron esta semana y mañana la visita del ciberbús de la Junta para acercarles las nuevas tecnologías. El Programa de Animación Sociocultural para Mayores se completará con iniciación a la informática, redes sociales y teléfonos móviles, gimnasia de mantenimiento, reeducación postural y de psicomotricidad, talleres de memoria y rehabilitación neurocognitiva y de manualidades.

Además, se mantienen actividades clásicas como los torneos de cartas, calva y pentanca, así como excursiones y viajes culturales.

DOÑINOS DE SALAMANCA



El Consistorio homenajea a su vecina 2.000

El alcalde de Doñinos, Manuel Hernández, entregó un diploma conmemorativo a la vecina Inmaculada Garrido, que ha sido la empadronada que alcanzó el número 2.000 el pasado mes de agosto y que llegó a vivir al municipio en julio. | ENE

VIDA COMERCIAL



Carrefour Express abre sus puertas en Carbajosa

Centros Comerciales Carrefour ha abierto un nuevo establecimiento Carrefour Express en Carbajosa de la Sagrada. El supermercado, con 387 m2 de sala de ventas, se encuentra en la calle Gil de Hontañón y da empleo a siete trabajadores. | ENE